La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las medidas necesarias para dotar de un espacio físico al "Santa Fe Soñadores Softbol Club" de la ciudad de Santa Fe, Departamento La Capital, atento a que no cuentan con un lugar propio y entrenan desde sus inicios en el Parque Federal de la ciudad de Santa Fe.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Santa Fe Softbol Club nació el 4 de agosto de 2015 según lo decreta el acta fundacional después de confirmarse la firma de la personería jurídica. Pero se trató de solo la cristalización de un sueño que empezó a gestarse varios años atrás.

Todo comenzó a fines del año 2012 cuando un grupo de exjugadores del equipo de Ateneo Inmaculada decidió volver a reunirse. El punto de encuentro fue el Parque Federal, que a partir de ahí se convirtió todos los sábados en el epicentro de este deporte. Paulatinamente se fue sumando gente, amigos y personas que se presentaban simplemente por la onda expansiva que producía el boca a boca.

Fue así como se empezaron a jugar amistosos con Softbol Play. Ahí surgió la idea de formar un club y la iniciativa era cada vez mayor, de a poco se iba incorporando gente y se comenzó a hablar de entrenamientos, fijándose días y horarios.

Durante esos encuentros en el Parque, aparecieron chicos que vivían en los alrededores, cercanos a los 10 años, a ver lo que para ellos era tan extraño y novedoso. A partir de ahí, se los empezó a introducir en esa actividad. Mientras tanto, se empezó a gestionar todo lo concerniente para alcanzar el objetivo planteado: el de contar con un espacio físico para hacerlo crecer más en la ciudad. Mientras tanto se comenzó a incursionar en torneos, pero como invitados, y cada categoría se iba sumando a las competencias.

El equipo masculino comenzó a participar en febrero de 2013 en el Nacional de Clubes (que congrega a los elencos más importantes del país). Luego fue el turno para las mujeres en el Hagamos Historia (certamen Nacional, pero con otra denominación) a mediados de año. Así se fue participando de la liga de Asociación Paranaense de Softbol (APS) en torneos anuales.



El equipo participaba como Santa Fe Softbol y cada categoría comenzó a tener su nombre, Bagres para el masculino, Aguarás para el femenino y Los Soñadores, donde militan los noveles proyectos.

Luego de muchas idas y vueltas, de papeles y presentaciones, Los Soñadores, como se habían auto nominados los chicos integrantes del equipo de Softbol, con el entrenador Patricio Retamar a la cabeza, lograron tener personería jurídica, el 4 de Agosto de 2015. Eran dueños del título nada más y nada menos que de CLUB. De esta forma, ese gran puñado de chicos, que todos los fines de semanas viajan a Paraná a jugar la Liga Paranaense, empezaron a poder llamarse oficialmente Santa Fe Soñadores Softbol Club.

El pasado 13 de noviembre el club salió por primera vez campeón del Segundo Torneo corto de la Asociación Paranaense de Softbol (APS), categoría Cadete Mixto. Y todo esto se logra con gran esfuerzo, siendo una actividad gratuita para los niños y jóvenes que entrenan.

Cabe señalar que los jugadores de Santa Fe Softbol han alcanzado un muy buen desempeño , llegando a tener una adolescente convocada en la Selección Femenina Nacional U15, y tres juveniles varones en el Seleccionado Masculino Nacional U18.

Hoy Santa Fe Softbol cuenta con la Escuelita Infantil con niños de 5 a 11 años, que entrenan los lunes, miércoles y viernes de 18 a 19 horas. Y El grupo de adolescentes y jóvenes que entrenan lunes, miércoles y viernes de 19 a 21 horas.

Esta institución no cuenta con espacio propio, pese a los múltiples pedidos ante la Municipalidad y Provincia. Los grupos entrenan en un espacio público, no tienen baños, vestuarios, ni lugar donde guardar los elementos para las prácticas. En ocasiones deben esperar que terminen otros grupos que practican fútbol para poder entrenar. El entrenador debe trasladar los bolsos con los materiales los días de entrenamiento porque no tienen un lugar donde guardarlo.

Consideramos de fundamental importancia valorar y dar a conocer el trabajo que lleva adelante el entrenador Patricio Retamar, los padres colaboradores y demás personas que impulsan el deporte, como así



también los niños y jóvenes que asisten a los entrenamientos semana tras semana.

Sabido es que el deporte, favorece la salud física, mental y el intercambio social; genera vínculos saludables y puede ser un excelente preventor de vicios y malos hábitos en los niños y jóvenes. Creemos que este Club merece la posibilidad de contar con un espacio propio donde puedan desarrollar sus actividades de la mejor manera posible.

Es por ello que solicitamos al Poder Ejecutivo que, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las medidas necesarias para dotar de un espacio físico a "Santa Fe Soñadores Softbol Club" de la ciudad de Santa Fe, Departamento La Capital.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial